

# *L'aide alimentaire du PAM arrive aux communes les plus touchées par Matthew*

*par Matthew*

---



La Havane, 12 oct. (RHC).- L'aide humanitaire annoncée hier par le PAM, le Programme alimentaire mondiale, arrive d'ores et déjà aux communes les plus touchées par l'ouragan Matthew dans la province de Guantanamo.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Laura Melo, représentante du Programme alimentaire mondial, soulignait:

«Nous allons commencer notre assistance avec des aliments que nous avons déjà stockés ici comme du riz et des haricots. Cela pour la population en général mais nous avons aussi pour les groupes les plus vulnérables au point nutritionnel, c'est-à-dire les femmes enceintes et les petits enfants, des céréales fortifiées et des micronutriments que l'on peut ajouter aux aliments.

«La distribution des aliments a lieu à travers les mécanismes réguliers du gouvernement de Cuba. Nous utilisons donc les mécanismes en place.»

La représentante du PAM à Cuba a d'autre part annoncé le montage de dépôts provisoires.

«L'ouragan a frappé d'une façon très violente tous les dépôts qu'il a trouvé à son passage et donc, nous ferons venir depuis Panama cinq dépôts provisoires qui seront montés probablement à Baracoa.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108465-laide-alimentaire-du-pam-arrive-aux-communes-les-plus-touchees-par-matthew>



**Radio Habana Cuba**